

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah peneliti paparkan, maka ada beberapa hal yang menjadi kesimpulan, diantaranya sebagai berikut :

1. Pesan-pesan dakwah yang disampaikan oleh narasumber lewat program acara nuansa senja memiliki tiga tema yakni tema tentang Aqidah, yaitu tema yang menyangkut tentang keimanan kepada Allah, karena Aqidah adalah ilmu yang mempelajari tentang ketauhidan. Yang kedua tema Akhlak yaitu membahas tentang perilaku orang muslim terhadap sesama manusia, kedua orang tua, kerabat bahkan kepada Allah Swt. Agar seorang muslim bisa menjalankan akhlak dengan baik dari ketentuan Allah Swt. Sedangkan untuk tema syari'ah yaitu membahas tentang kegamaan, ketaatan serta ketentuan hukum yang telah Allah Swt tentukan untuk umatnya.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terhadap pesan dakwah dalam acara nuansa senja di radio Manggala Station Kudus ada beberapa saran, yaitu :

1. Dengan adanya penelitian ini di radio Manggala Station Kudus, penelitian ini bisa dijadikan sebagai rujukan pendengar untuk dijadikan betapa pentingnya acara nuansa senja yang menyampaikan materi-materi dakwah kepada pendengar.
2. Seharusnya radio Manggala Station kudus untuk menyiarkan materi dakwah di program acara nuansa senja waktunya bisa diganti lebih awal atau sesudah adzan maghrib. Karena di sekitar jam 17.00-18.00 WIB adalah waktunya seseorang pulang kerja dan jarang yang mendengarkan program acara nuansa senja ini apalagi acara nuansa senja memberikan informasi yang terupdate sesuai dengan kebutuhan pendengar. Jika melewati acara ini sangat disayangkan sekali, walaupun jam tayangnya diganti sesudah maghrib atau sebelum jam 17.00 WIB, pasti para pendengar acara nuansa senja bisa mendapatkan informasi-informasi terbaru yang diduplikasinya.
3. Sebaiknya durasi untuk menyampaikan materi dakwah di program acara nuansa senja ditambah lagi. Karena Acara

dakwah untuk zaman sekarang sangat dibutuhkan oleh orang tua maupun anak remaja. Supaya orang tua bisa mendidik anak-anaknya agar menjauhi penyimpangan-penyimpangan yang ada di dalam kehidupan maupun menjauhi larangan-larangan dari Allah Swt.

